

6° Enfin, considérons que le changement qui se fait du pain et du vin au corps et au sang de Jésus-Christ, doit être le modèle, le symbole du changement intérieur qui doit s'opérer en nous.

---

DE LA FIDÉLITÉ A ASSISTER A LA SAINTE MESSE.

La sainte Messe est l'acte public et solennel de religion le plus en usage parmi les fidèles : les personnes pieuses dont la vie est sagement réglée et la dévotion bien entendue, trouvent presque toujours, sans nuire aux devoirs de leur état, le moyen de consacrer, par l'oblation du corps et du sang de Jésus-Christ, les travaux et les peines de chaque journée ; et, dans une position plus libre de soins et d'inquiétudes, plus comblées des bénédictions du ciel et des faveurs de la terre, elles comprennent qu'il y aurait ingratITUDE et tiédeur à ne pas se faire une règle de prendre tous les jours quelques moments sur leurs loisirs pour offrir à Dieu la grande victime d'*actions de grâces*.

Cette pratique si excellente d'assister souvent à la Messe n'est pas seulement chère à la piété et à la ferveur : le commun des chrétiens aime encore, dans mille circonstances de la vie, à se presser autour de l'autel du sacrifice ; c'est au renouvellement de l'année, pour sanctifier et féconder les vœux de cette époque ; à certaines fêtes, pour resserrer les